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　新年あけましておめでとうございます。皆様におか

れましては新春を健やかに迎えられたことと、謹んで

お慶び申し上げます。

　昨年の総会において前荻原会長より引き継ぎ、新役

員体制で協会運営行ってまいりました。改めて会員皆

さまのご協力に感謝申し上げます。

　さて、我々を取り巻く経済環境はここ20年縮小、停

滞が続いてまいりましたが明るい話題が少し出てきた

のが昨年ではないでしょうか。東京オリンピック・富

岡製糸場の世界遺産登録など。特に富岡製糸場等には

国内外から多くの来県者が見込まれ、観光県群馬とし

ては施設だけでなく美しい景観を見てもらうことが大

切です。我々造園業者としても社会的役割を果たすべ

く環境整備に貢献していくことが求められます。

　昨年10月には関東四県公園緑地連絡協議会を富岡で

開催いたしました。本県より28名、他県より19名と

多くの参加を頂き「公園のリニューアルの発注状況及

び受注状況」「防草対策（除草剤使用・防草シート使

用）」のテーマで有意義な協議が出来たことと思いま

す。また、視察研修では富岡製糸場を見学し好評を博

しました。

　これからの協会活動としては会員皆さまの必要な事、

求めている事を引き出して事業にしていくことが重要

です。各種研修会・技術の継承・社会貢献活動・危機

管理等に力を入れていきます。中でも群馬県造園団体

協議会の活動を活発化させて群馬県の造園に携わる人

たちの交流と勉強の場を多く提供する事が次世代に役

立つ事と思います。　

　相変わらず造園業界としては低迷した状態が続いて

いますが、若い人達に将来において少しでも夢と希望

を抱ける業界にしていくことが

私どもの大きな役割ではないか

と感じています。結びに会員の

皆様にとって明るい年になりま

すよう祈念申し上げ新年の挨拶

といたします。

　明けましておめでとうございます。県民の皆様には、

希望に満ちた晴れやかな新年をお迎えのことと、心から

お喜び申し上げます。

　昨年は、「富岡製糸場と絹産業遺産群」が世界文化遺

産に登録され、富岡製糸場はさらに、県内初の国宝に指

定をされました。また、本県の宣伝部長である「ぐんま

ちゃん」が、県民の皆様の応援を受けて「ゆるキャラＲ

グランプリ」で見事1位に輝くことができました。長年の

懸案であった東毛広域幹線道路も全線開通し、八ッ場ダ

ムの本体工事に見通しが立つなど、午
うまどし

年にふさわしい、

群馬県が大きく飛躍した1年となりました。

  今年は、こうした昨年からの勢いを加速させ、本県が

さらに大きくはばたけるよう県政運営に全力で取り組ん

でまいります。

　回復基調にある県内景気を下支えしていくため、東毛広

域幹線道路の4車線化や上信自動車道、西毛広域幹線道路

など「7つの交通軸」の整備を重点的に進めるとともに、北

陸新幹線の金沢延伸でさらに高まる本県の拠点性を最大限

に生かし、コンベンション施設の整備の他、企業誘致や観

光誘客、農畜産物の輸出促進など、地域経済の活性化に向

けて引き続き力を注いでまいります。

　特に重点的に取り組むべき課題である人口減少対策で

は、群馬ならではの新しい施策を進めるため、県では、9

月に「群馬の未来創生本部」を設置したところであり、交

流人口の増加促進や新たな雇用の創出など、国や市町村、

関係機関と連携して総合的に取り組んでまいります。

　さて、今年も「花と緑のぐんまづくり2015in中之条」

が5月18日から5月31日まで中之条町で開催されます。

「癒やしを探しに来ませんか　温泉・伝統・芸術・自

然・そして花みどり　町民総参加のおもてなし〜花と湯

の町なかのじょう〜」を開催テーマに、中之条町から群

馬の元気を発信し、魅力ある観光資源とともに美しい花

と緑でたくさんの方をお迎えしたいと考えております。

　県民一人ひとりが将来に夢と希望を抱き、誇りと自信を

持って働き、安全で安心して暮らすことができる郷土の創

生を目指し、今年も、県民の皆様と力を合わせて「ふるさ

と群馬」の発展に全力を尽くす決意であります。

　皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げ、新年

のあいさつといたします。

謹賀新年
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　新年明けましておめでとうございま

す。平成27年の新春を迎え謹んでお

慶びを申し上げます。旧年中は皆様の

厚いご支援を賜り心より感謝申し上げ

ます。誠に有り難うございました。

　新年を迎え、温故知新、昨年を振り

返りますと近年にない様々な出来事が

ありました。八ッ場ダム本体工事着工、

富岡製糸と絹遺産群の世界遺登録、富

岡製糸県内初の国宝化、東毛広域幹線

道路全線開通、ぐんまちゃんユルキャ

ラ全国1位、椎坂トンネル開通、大雪

害と猛暑、NHK大河ドラマに群馬県

初代県令楫取素彦決まるなど、近年に

ない大きな事業が達成され、県外に対

しても群馬県を広く話題に登場させる

ことができたと思われます。また、県

内道路7軸構想は、投資的な公共事業

として東毛広幹道や椎坂バイパスの開

通は今後の県内経済の発展に大きな希

望をもたらしました。実りの多い一年

ではなかったかと思います。

　一方、揺れ動く国際経済は日本の政

治経済に直接的な影響を及ぼし、その

動向には予断を許さない時代となりま

した。本年はCOP20やTPPは注視し

つつ、地球温暖化では国内CO2排出量

が1.6％増となったこ

とがエネルギー問題そのものである事

を真摯に受け止めるべきでもありま

す。そこで「みどりの県民税」の使途

を林野だけでなく街路樹や平地林の整

備事業に定着させることは業界として

の使命となります。また、「まち・ひ

と・しごと法案」は地方活性化を促し

ます。しかし、人口減少時代になって

もGDPを指標とする消費大国の欲望

は減少しません。ここで、伝統文化が

育んだ勤勉な「日本人の心」は世界に

も通用するものであり、日本ブランド

がそこに根ざしていることをもう一度

再認識する年になるよう、本年はその

1点だけを期待したいと思います。

　今年も皆様にとって実り多い年であ

りますよう心よりお祈り申し上げます。

最後に、皆様のご支援・ご指導を引き

続きお願い申し上げて、新年のご挨拶

と致します。

群馬県議会議員

橋爪　洋介
　新年明けましておめでとうございま

す。皆様におかれましてはお健やかに

新春をお迎えのこととお慶び申し上げ

ます。昨年、群馬県は「富岡製糸場と

絹関連遺産群」が世界遺産登録とな

り、また、「ゆるキャラグランプリ

2014」において「ぐんまちゃん」が

悲願の1位となりました。本県の知名

度もいくらか上昇したような雰囲気で

もあります。

　国政に目をむけますと、自公連立に

よる安倍政権の経済政策である「アベ

ノミクス」大胆な金融・財政政策、新

たな成長戦略を展開し、長らく続いた

デフレ不況の克服、行き過ぎた円高の

打破に日本経済の復活を目指しており

ます。ようやく「景気の好循環」をつ

かみかけてきたところであります。中

小・零細企業においても、また、地方

においても実感のある「景気の好循

環」を確かなものにしたいと思います。

もう一つの政策の柱である「地方創

生」についても、造園建設業分野にお

いてどの様な貢献が出来るのか、それ

は若者が夢を持って働けるフィールド

として、しっかりとした資格者として

の造園技能士の地位向上も肝要である

と考えられます。人口減少社会の中で

大都市一極集中に偏りがちな現在の人

口分布を地方に呼び戻すためには、一

つ一つの仕事の社会的役割を明確にし

て、地方独自の若者に魅力ある仕事づ

くりを実現しなければなりません。昨

年は長年の懸案事項でありました「街

路樹管理の経費率見直し」も一定の成

果をあげました。人件費見直しは仕事

の魅力度向上には大きな要素でありま

す。今後は「道路緑地率の向上」を一

層推進するなど、ご要望を拝受しなが

ら、造園建設業界の発展を図り、「人

が輝く群馬の未来」のために頑張って

いきます。皆様の引き続きましてのご

指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上

げます。

　結びに貴会の益々のご発展と協会員

皆様のご繁栄を心よりご祈念申し上げ

年頭にあたりましてのご挨拶にかえさ

せていただきます。

群馬県議会議員

久保田順一郎

群馬県議会議員

中沢　丈一
　新年明けましておめでとうござい

ます。皆様におかれましては、つつ

がなく越年され希望に満ちた輝かし

い新年をお迎えのこととお慶び申し

上げます。

　さて、昨年は、2月14日から15

日の大雪により県内に多くの被害が

ありました。皆様の大切な樹木も被

害にあった様ですが、農業用ハウス

等甚大な被害となってしまいました。

今、再建を目指し取り組んでいます

が、資材不足と人手不足で作業が遅

れています。今年早々には解決しな

ければなりません。

　6月21日、カタールのドーハにて、

富岡製糸場と絹産業遺産群が世界遺

産となりました。私も世界遺産登録

決定の瞬間に立ち会うことが出来ま

したが、今年もより多くの見学者、

観光客が見込まれますので周辺道路

の整備や駐車場の確保等取り組まな

ければなりません。

　富岡製糸場等は、群馬の宝、日本

の宝であり、世界の宝となりました。

これから外国からのお客様が来県す

ることも期待されます。そこで是非

群馬の庭園や造園技術を見ていただ

きたい。

　一方、街路樹や公園等しっかり管

理する必要があります。つきまして

は皆様には「おもてなし」の気持ち

で管理していただければとお願いす

るものです。

　今年は、政治経済が大きく動く年

となるようであります。TPPの対応、

消費税率のアップ、集団的自衛権の

対応、北朝鮮拉致被害者の解決、人

口減少社会への対応などと、地方統

一選挙があります。国・群馬県・議

会は「まち、ひと、しごとづくり」

創生に取り組んでまいります。地方

が、群馬県が「さらに、はばたく」

年にしてまいりますので皆様のご協

力をお願い申し上げます。

　皆様の、ご健勝とご活躍、ご多幸

をお祈り申し上げます。


